
 
 

 

 

Relazione sulla partecipazione della Consulta n° 6 “Qualità urbana e mobilità” 

alla  

Settimana europea della mobilità sostenibile 

 

La Consulta n° 6 “Qualità urbana e mobilità ha con entusiasmo aderito alle iniziative della 

Settimana europea della mobilità sostenibile. 

Attività svolte 

19 settembre 2015:  

Assemblea degli iscritti aperta a tutti i cittadini interessati dalle ore 10,00 alle ore 13 come risulta 

dal verbale consultabile sul sito delle Consulte alla pagina: 

http://www.consultefiumicino.net/?p=25. 

Partecipazione ad eventi 

17 settembre 2015: 

Convegno “Biciplan ad un anno dall’avvio” tenutosi presso l’I.C. S. Giusto di Fregene dalle ore 

16,00; 

21 settembre 2015: 

Convegno sulla sicurezza stradale organizzato presso l’I.S. Paolo Baffi di Isola Sacra dalle 10,00 

alle 13; 

22 settembre 2015: 

Convegno sull’intermodalità organizzato presso l’I.S. Leonardo da Vinci di Maccarese dalle ore 

10,00 alle ore 13; 

Premiazione del concorso fotografico presso Villa Guglielmi dalle ore 16,00. 

In più partecipazione al “Piedius” organizzato in varie parti del territorio. 
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Foto e post sulla pagina Facebook: 

https://www.facebook.com/groups/consulta6/?fref=ts 

 

Molte le proposte ascoltate in queste occasioni d’incontro: 

Organizzare il “PEDIBUS” per le scuole della zone dove è possibile per vicinanza e disponibilità 

dei genitori/nonni; 

progetti di sensibilizzazione all’utilizzo dei mezzi pubblici per salvaguardare la salute e la sicurezza 

dei cittadini; 

proposte e valutazioni delle tendenze degli altri paesi europei più avanzati, rispetto all’Italia, 

nell’utilizzo delle piste ciclabili per gli spostamenti eco-sostenibili; 

Nell’attesa, a dire il vero estenuante, che il TPL del nostro Comune arrivi a bando e ad attuazione, 

molti cittadini hanno chiesto chiarimenti circa le nuove metodologie messe in campo dall’Assessore 

Arcangela Galluzzo e dalla Commissione trasporti presieduta dal Consigliere Giuseppe Natalino 

Pavinato in collaborazione anche con la nostra Consulta che ha dato il suo contributo nella speranza 

di offrire un servizio veramente idoneo alla cittadinanza nell’ottica di disincentivare l’utilizzo dei 

mezzi privati a favore dei mezzi pubblici. 
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